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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Работники образования Таймыра обсудили реализацию муниципального проекта 
«Таймырский ПРОФИ»  

Во время зимнего совещания с директорами сельских образовательных учреждений 
Таймыра подведены итоги реализации муниципального проекта «Таймырский ПРОФИ», 
помогающего школьникам «погрузиться в профессию» и определиться в выборе дальнейшего 
профессионального образования.  

Во время работы секции отдела общего образования в рамках рассмотрения вопроса 
«Реализация муниципальных и краевых проектов» педагоги Таймыра обсудили реализацию 
проекта «Таймырский ПРОФИ», который действует с 2015 года. Мероприятие состоялось на 
базе ТМКОУ "Дудинская средняя школа № 5". С докладом по теме выступила главный 
специалист отдела общего образования Управления образования Администрации 
муниципального района Олеся Жукова.  

Как отметила Олеся Павловна, с начала реализации проекта организованы 15 
профессиональных проб, среди которых: водитель категории «В», повар-кондитер, швея, 
экономист, ветеринар, основы музееведения и журналистики, рабочие специальности – 
сварщик, автослесарь и другие.  

За два года занятия по темам профессиональных проб посетили более 430 школьников. 
В прошлом учебном году около ста школьников получили сертификаты об успешном 
прохождении программы профессиональной пробы. В нынешнем учебном году сертификаты 
выданы уже более ста двадцати учащимся.  

Неделю назад в Городском Доме культуры в рамках муниципального проекта 
«Таймырский ПРОФИ» завершилась работа курса «Актёрского мастерство», и стартовала 
новая программа профессиональных проб «звукорежиссёр» и «художник по свету».  

Школьникам столицы Таймыра помогают получить азы профессии специалисты 
учреждений, на базе которых организовываются профпробы: КГБПУ «Таймырский колледж», 
ТМКУ «Информационный методический центр», КГБУК «Таймырский краеведческий музей» и 
МБУК «Городской дом культуры». С ребятами проводятся теоретические и практические 
занятия, позволяющие получить необходимые первоначальные знания по профессии. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Суд освободил от ответственности поджигателя администрации в Дудинке  

Красноярский краевой суд освободил от уголовной ответственности и направил на 
принудительное лечение в психиатрическую больницу мужчину, который поджег здание 
администрации в Дудинке. 

Пожар произошел 29 декабря 2015 года. Пенсионер прошел в здание, разлил в фойе 
принесенный с собой бензин и поджег его. Пламя распространилось на четырех этажах. 
Площадь возгорания составила 150 квадратных метров. Из здания были эвакуированы около 
40 человек. Погибли четыре человека. 

В суде уточнили, что подозреваемый «страдал хроническим психическим расстройством 
на почве недовольства действиями муниципальной власти». Мужчина частично признал вину, 
заявив, что устроил поджог, но не желал при этом чьей-либо смерти. 

Уголовное дело составило 18 томов, в ходе судебного разбирательства было допрошено 
более 60 потерпевших.  

Эксперты пришли к выводу, что пенсионер не осознавал фактический характер и 
общественную опасность своих действий и не мог руководить ими. 

«Суд признал, что он совершил убийство четырех человек и покушение на убийство 74 
человек с особой жестокостью, общеопасным способом, а также уничтожил чужое имущество, 
находясь в состоянии невменяемости», — рассказали в пресс-службе суда.  
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В итоге было решено освободить мужчину от ответственности, но направить на 
принудительное решение. Отмечается, что постановление пока не вступило в законную силу 
и может быть обжаловано в Верховном суде РФ. 

Sibnovosti.ru 
 
В спортивной копилке Дудинки – шесть золотых медалей  

C 3 по 5 января в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса проходил 
шестой открытый краевой турнир по боксу памяти мастера спорта СССР Виктора Крауса. В 
соревнованиях приняли участие 63 спортсмена из Талнаха, Норильска, Оганера, Кайеркана, 
Новосибирска, Абакана и Дудинки. Всего было разыграно 20 комплектов медалей.  

 Принимающую сторону представляли 19 боксёров, 14 из которых стали обладателями 
призовых мест. Золотые медали в спортивную копилку Дудинки добавили Сергей 
Заболотный, Исламбек Бекибаев, Сергей Сазанаков, Константин Яроцкий, Сергей Чуприн и 
Влад Смирнов. 

 Еще одним итогом соревнований стало награждение пятерых участников турнира 
специальными призами. Лучшим судьей турнира признан судья всероссийской категории 
Сергей Могутнов (Норильск). За волю к победе награжден дудинец Руслан Ковальчук. 
Лучшим боксером турнира признан Сергей Сазанаков (Дудинка). За лучшую тактику и технику 
ведения боя отмечен дудинец Сергей Чуприн. Специального приза от партии «Единая 
Россия» был удостоен самый юный участник турнира десятилетний Алексей Афонин. По 
итогам соревнований несколько боксёров могут стать кандидатами в мастера спорта. Для 
присвоения спортивных званий их документы будут направлены в Красноярск. 

 В церемонии открытия и закрытия турнира принял участие заместитель председателя 
Дудинского городского Совета депутатов Сергей Бородин. Он поздравил участников 
соревнований с отличными спортивными результатами и вручил награды призёрам турнира. 

 
Трёхкратный чемпион по настольному хоккею защитил свой титул 

В городском Доме культуры 4 февраля состоялся третий открытый городской турнир по 
настольному хоккею «Ледяная шайба». В соревнованиях приняли участие 16 игроков. 

       Состязания проводились одновременно на пяти столах.За ходом каждой игры, 
длившейся десять минут, наблюдали судьи. Согласно  турнирной схеме после первого 
поражения участник выбывал из соревнований.  

В результате напряженной борьбы победителем турнира был признан Алексей Соин. 
Третий год подряд он становится обладателем кубка чемпиона. Второй результат состязаний 
продемонстрировал Владимир Корженовский, а третье место – у Василия Портнягина. Все 
призёры были поощрены дипломами и сладкими призами. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Два пассажира внедорожника погибли в воскресном ДТП на автодороге Норильск–
Кайеркан 

Госавтоинспекторы выясняют обстоятельства ДТП на автодороге Норильск–Кайеркан, в 
результате которого погибли два человека.  

Авария случилась 5 февраля около 14:00 на 17-ом км автодороги Норильск–Кайеркан. 
Как пояснили сегодня в пресс-службе городского Отдела МВД России, по предварительной 
версии, 39-летний водитель автомобиля Nissan Patrol, находясь в состоянии алкогольного 
опьянения, не справился с управлением, допустил занос автомобиля с последующим 
наездом на опору освещения. В результате происшествия на месте ДТП скончалась 48-
летняя пассажирка внедорожника, 34-летний мужчина, сидевший в пассажирском кресле, 
умер в карете скорой помощи. Виновнику аварии назначено амбулаторное лечение.  

В настоящее время сотрудники полиции продолжают выяснять причины происшествия, 
решается вопрос о возбуждении уголовного дела по факту нарушение правил дорожного 
движения, повлекшего гибель людей. 

"Таймырский Телеграф" 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Норильчане будут плавать на озеро Лама на новых катерах. Компания «Норникель» 
заключила договор на покупку новых катеров в 2017 году. 

Как рассказали в пресс-службе ГМК, договор на сумму 200 млн рублей подписан с 
Костромским судомеханическим заводом. Согласно документу, «Норникель» купит у 
предприятия пять речных катеров. Новые судна заменят выработавшие свой ресурс катера 
типа «Заря» и «Луч», которые традиционно использовались для доставки работников 
Заполярного филиала и всех норильчан к излюбленному месту отдыха на озеро Лама. 

Только катерами обновление парка спецтехники не ограничивается. В этом году в 
Норильск через Заполярный транспортный филиал уже поступило 13 новых машин. Это 
гусеничные бульдозеры, автоцистерны для технических растворов, автосамосвалы и автобус 
для перевозки вахтовых бригад. Вся программа по приобретению нового самоходного 
оборудования в 2017 году обойдется «Норникелю» в несколько сотен миллионов рублей. 

К слову, за прошлый год «Норникель» приобрел 84 единицы передвижной техники 
различного назначения на общую сумму более 630 млн руб. 

1-line.info 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Владимир Бахарь: "В 2017 году местным властям самое пристальное внимание нужно 
уделить мобилизации доходов в муниципальные бюджеты"  

Заместитель председателя Правительства края – министр финансов края Владимир 
Бахарь провел выездное совещание в Минусинске с главами восьми южных территорий 
региона и входящих в их состав поселений. Это первая из пяти поездок по группам городов и 
районов региона, предусмотренных планом мероприятий по росту доходов, оптимизации 
расходов и совершенствованию долговой политики Красноярского края на 2017 год. Цель 
выездных совещаний – проверить результаты работы по обеспечению сбалансированности 
местных бюджетов в 2016 году и обсудить, какие меры нужно принять дополнительно в этом 
направлении в 2017 году.  

..Открывая совещание, Владимир Бахарь напомнил об основных задачах в области 
бюджетной политики, обозначенных Губернатором края на расширенном аппаратном 
совещании в начале текущего года. Это дальнейший рост экономики и доходов бюджета, 
повышение эффективности расходов, легализация теневой экономики, работа с 
государственными и муниципальными активами. "Все указанные направления должны найти 
свое отражение в соответствующих планах муниципальных образований на 2017 год, – 
подчеркнул вице-премьер края. – При этом самое пристальное внимание муниципальным 
властям нужно уделить мобилизации доходов в местные бюджеты. Для этого требуется 
объединить усилия с федеральными и региональными органами власти".   

Владимир Бахарь обозначил возможные резервы роста доходов южной группы 
муниципальных образований края, выявленные по результатам анализа исполнения местных 
бюджетов за 2016 год. Такими резервами являются снижение недоимки, повышение 
собираемости налогов, выявление незарегистрированных объектов недвижимости и 
земельных участков, принятие мер по регистрации прав на эти объекты и ряд других.  

Заместитель министра финансов края Ольга Собещанская в своем докладе отметила, 
что в целом по южной группе территорий в 2016 году доходы составили 8,8 млрд рублей. Из 
них 46,5% – это целевые средства, 40% – финансовая помощь из краевого бюджета и всего 
13,5% – налоговые и неналоговые доходы местных бюджетов. При этом средний показатель 
обеспеченности собственными доходами в крае составляет 31%. Ольга Собещанская 
предложила провести анализ действующих  ставок по местным налогам и размеров 
корректирующих коэффициентов по единому налогу на вмененный доход. Это позволит 
выявить резервы по увеличению доходов местных бюджетов.  

Заместитель министра экономического развития и инвестиционной политики 
Красноярского края Дмитрий Маслодудов отметил, что одним из существенных резервов 
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повышения налогооблагаемой базы в территориях является легализация 
заработной платы и трудовых отношений. С этой целью в регионе созданы и работают 
краевая и территориальные межведомственные комиссии по сокращению неформальной 
занятости и легализации трудовых отношений. Данная работа осуществляется в двух 
направлениях. Во-первых, в регионе ведется сверка данных, поступающих от Пенсионного 
фонда, налоговых органов и министерств края, об организациях, в отношении которых 
выявляются факты неоформления трудовых отношений. Второе направление – это 
взаимодействие с хозяйствующими субъектами, проведение выездных совещаний совместно 
с контрольно-надзорными органами. Результатом такой работы должно стать оформление 
трудовых отношений с работниками, регистрация предпринимательской деятельности, 
повышение официальной заработной платы и, соответственно, увеличение налоговых 
платежей и страховых взносов. 

…Затем главы муниципальных образований и представители местных администраций 
высказали свои предложения по организации работы, способствующей росту собственных 
доходов местных бюджетов и оптимизации бюджетных расходов. 

В завершение участники совещания подробно обсудили озвученные предложения. По 
итогам заседания было решено доработать муниципальные планы мероприятий по росту 
доходов, оптимизации расходов и совершенствованию долговой политики с учетом 
высказанных замечаний и предложений. 

«Красноярский край» 
 

Половине нужно обследоваться: врачи рассказали о причинах болезней красноярцев 
Половине красноярцев, которые прошли диспансеризацию в прошлом году, 

понадобилось дополнительное обследование. 
В министерстве здравоохранения Красноярского края подвели итоги диспансеризации 

2016 года. За год свое здоровье проверили почти полмиллиона человек — 466 102. Из них на 
второй этап обследования были направлены 233 235 человек. 

По результатам прошлого года преобладающими факторами риска развития 
хронических неинфекционных заболеваний в крае стали нерациональное питание, 
недостаток физической активности, курение табака, повышенный уровень артериального 
давления, избыточная масса тела и отягощенная наследственность. 

Среди заболеваний, выявленных в ходе диспансеризации, самыми распространенными 
были болезни системы кровообращения и эндокринной системы — 8878 случаев, в том числе 
688 случаев сахарного диабета и 5953 случаев артериальной гипертонии. У 36 человек был 
обнаружен туберкулез, у 378 — злокачественные новообразования. 

В 2017 году диспансеризации подлежат красноярцы следующих годов рождения: 1918, 
1921, 1924, 1927, 1930, 1933, 1936, 1939, 1942, 1945, 1948, 1951, 1954, 1957, 1960, 1963, 1966, 
1969, 1972, 1975, 1978, 1981, 1984, 1987, 1990, 1993, 1996. 

Для участия в диспансеризации нужно обратиться в поликлинику по месту жительства 
или временной регистрации. Обследование и все анализы проводятся бесплатно. 

newslab 
 

Красноярский край получит более 620 млн рублей на строительство школ 
Красноярскому краю возместят затраты при строительстве школ. Субсидию из 

федерального бюджета в размере 622 млн рублей регион получит в рамках приоритетного 
проекта «Создание современной образовательной среды для школьников», сообщили в 
пресс-службе министерства образования края. 

Красноярский получит деньги на возмещение уже понесенных затрат при строительстве 
зданий образовательных учреждений. «В этом году регион с планом строительства школы в 
Красноярске на 1 280 мест стал одним из победителей приоритетного проекта РФ. Из 
федерального бюджета краю будет выделено более 622 млн рублей», — сообщила министр 
образования региона Светлана Маковская. 

Планируется, что высвободившиеся средства направят на строительство еще одной 
школы в Красноярске. Напомним, что в этом году в крае было начато строительство трех 
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школ — на 550 мест в Канске, на 115 учащихся в деревне Петропавловка 
Курагинского района и в Красноярске на 1 280 мест. 

Отметим, что краевой бюджет в этом году имеет социальную направленность. Примерно 
две трети расходов региональной казны направят социальные проекты — выплаты, 
увеличение заработной платы некоторых категорий бюджетников, строительство детских 
садов и школ, а также поддержку сельского хозяйства, инноваций и малого бизнеса. Всего 
около 26 млрд рублей (13 % расходов) в 2017 году будет выделено на строительство и 
реконструкцию социальных объектов, в том числе на возведение школ в Красноярске, 
Курагинском районе и Канске. 

newslab 
 

Красноярские либерал-демократы требуют упразднить фонд капремонта. В крае не 
успевают тратить миллиарды рублей, собранные на модернизацию многоквартирных домов 

Депутат Госдумы, координатор красноярского регионального отделения ЛДПР Сергей 
Натаров выступил с предложением упразднить краевой фонд капитального ремонта 
многоквартирных домов. По мнению парламентария, «региональный оператор за три года 
своей деятельности не смог наладить эффективную работу; планы по капитальному ремонту 
в крае не выполняются даже на треть. 5 млрд руб., собранных с населения края, лежат в 
банке и обесцениваются, вместо того чтобы быть использованными по назначению». 

Либерал-демократы, пожалуй, самые жесткие критики деятельности красноярского 
краевого фонда капремонта. Они постоянно выступают за отмену платы за капремонт. Год 
назад один из лидеров регионального отделения ЛДПР Александр Глисков предложил 
отправить в отставку руководителя фонда Нину Авдееву. Правда, краевое правительство эту 
инициативу не поддержало. 

У губернатора Виктора Толоконского тоже есть серьезные претензии к работе фонда. По 
официальным данным, за 2015 и 2016 годы в 32 муниципальных образованиях края 
капитально отремонтирован всего 241 многоквартирный дом. Губернатор в январе поставил 
задачу увеличить темпы в три раза. «Огромная задача стоит по программе капитального 
ремонта многоквартирных домов. Но если мы ее не выполним, потом будет плохо», – 
предупредил Толоконский. В этом году планируется модернизировать 500 домов. Осенью 
прошлого года глава региона предложил поменять схему работы фонда, отдав значительную 
часть полномочий на муниципальный уровень. 

По мнению представителей ЛДПР, то, что сейчас организацией капремонта в основном 
занимаются муниципалитеты, еще один повод для упразднения фонда. «С одной стороны, в 
этой ситуации нелогично тратить десятки миллионов рублей на содержание чиновников из 
фонда. С другой стороны, у меня вызывает серьезные опасения способность 
муниципалитетов справиться с этой задачей, – поделился своими сомнениями с «НГ» 
руководитель депутатской фракции ЛДПР в Заксобрании Александр Глисков. – Особую 
тревогу вызывает будущее капитального ремонта в столице края. Красноярску нужно 
готовиться к Универсиаде, огромные деньги в ближайшие два года надо осваивать на 
благоустройство и ремонт дорог. В администрации города элементарно нет специалистов, 
способных профессионально заниматься этой сложной темой. И не факт, что мэрии имеет 
смысл взваливать на себя такую ношу». 

Наблюдатели не исключают, что идею ЛДПР могут поддержать единороссы. 
«Инициатива Сергея Натарова логична для этой партии, поскольку в Красноярском крае 
именно ЛДПР последние годы наиболее последовательно критиковала работу фонда 
капитального ремонта. Правда, не совсем понятно, как эта идея может быть осуществлена на 
практике, поскольку для этого нужно вносить изменения в федеральное законодательство, – 
отмечает политолог Сергей Комарицын. – Но деятельность регионального оператора 
критикуют и представители других политических сил, в том числе и в партии власти. 
Реальные изменения в этой сфере возможны, если «Единая Россия» захочет эту тему 
«приватизировать» и набрать на ней политические очки. В этом случае об идеях ЛДПР даже и 
не вспомнят».     

«Независимая газета» 
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6. СМИ О РОССИИ 
 
Медведев утвердил 12 целевых моделей упрощения ведения бизнеса в регионах 

 Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев на заседании с вице-премьерами сообщил о 
том, что он подписал распоряжение о введении в действие 12 целевых моделей для 
упрощения ведения бизнеса и повышения инвестиционной привлекательности регионов. 

На основании этих моделей будут сформированы дорожные карты по ряду направлений 
развития. Разработкой дорожных карт займется Агентство стратегических инициатив. 
Министерство экономического развития будет вести мониторинг осуществления программ. 

«Речь идет об упрощении получения разрешения на строительство, получения права 
собственности на земельные участки и недвижимость, о постановке недвижимости на 
кадастровый учет, присоединении к электросетям и подключении к газу, к телу, к воде, а 
также о привлечении инвестиций и о работе с инвесторами», — цитирует Газета.Ру 
Медведева. 

В свою очередь, первый вице-премьер Игорь Шувалов в качестве примера по развитию 
регионов привел Кемеровскую область, где активно развивается предпринимательская 
деятельность в моногородах. Он обратил особое внимание на Анжеро-Судженск, который до 
конца года покинет список населенных пунктов, которые относятся к монопрофильным 
образованиям. 

Infox.ru 
 
Медведев: нужно и дальше развивать все возможные формы услуг, которые удобны 
для пенсионеров    

Пенсионеры и получатели соцвыплат должны иметь возможность выбора формы 
получения денежных средств и удобный доступ к таким услугам через электронные сервисы, 
заявил в понедельник премьер РФ Дмитрий Медведев на встрече с главой Пенсионного 
фонда (ПФР) Антоном Дроздовым.  

 "Прошу вас и дальше развивать все возможные формы услуг, которые удобны для 
наших пенсионеров, получателей различного рода выплат с тем, чтобы это было удобно для 
граждан нашей страны, имело современную форму", - сказал Д.Медведев.  

Как отметил премьер, у тех, кто получает пенсии и соцвыплат, должна быть 
возможность выбрать форму получения денег, удобный способ кассирования этих средств, 
"включая использование различного рода электронных сервисов".  

"То, что значительная часть услуг пенсионного фонда оказывается через систему МФЦ, 
это хорошо, потому что в настоящий момент они превратились в такое место, где можно 
практически все, что государство должно сделать, от государства получить", - сказал 
Д.Медведев.  

А.Дроздов, в свою очередь, отметил, что в текущем году 1 млрд рублей направлен на 
субсидирование программ регионов по приведению в порядок учреждений соцобслуживания. 
"В прошлом году более 200 учреждений были либо отремонтированы, либо 
реконструированы, либо там было заменено оборудование ", - сказал А.Дроздов.  
  "Мы также уделяем большое внимание повышению качества наших услуг. Более 2,5 
тыс. клиентских служб пенсионного фонда работают по единой технологии. Кроме того, у нас 
заключены соглашения со всеми более чем 4 тысячами МФЦ и все основные услуги 
пенсионного фонда можно получить через систему МФЦ. В прошлом году более 3 млн услуг 
было получено через МФЦ, это в полтора раза больше чем было годом ранее", - сказал 
А.Дроздов.  

"За 4 квартал прошлого года у нас уже 73% госуслуг в электронном виде и это где-то 28 
млн услуг, которые были предоставлены в электронном виде, из них примерно 6 млн граждан 
получили их через личный кабинет застрахованного лица. Таким образом, этот сегмент тоже 
успешно развивается", - заявил глава ПФР.  

 ИА "Финмаркет" 
 
Песков предупредил губернаторов: ротация будет продолжена 
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 Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил, что обновление 
губернаторского корпуса – это постоянный ротационный процесс, эта линия будет 
продолжена. 

«Обновление губернаторского корпуса – это постоянный ротационный процесс. знаете, 
что сам президент неоднократно говорил, что это процесс обновления, собственно, это такая 
константа его линии, и очевидно, что эта линия будет продолжаться», – цитирует его РИА 
«Новости». 

Слова Пескова прозвучали на фоне ухода в отставку губернатора Пермского края 
Виктора Басаргина (его на этом посту сменит Максим Решетников) и распространенной 
«Ведомостями» информации о возможном снятии с постов нескольких губернаторов и глав 
регионов. 

По информации издания, губернаторские кресла зашатались под Олегом Ковалевым 
(Рязанская область), Павлом Коньковым (Ивановская область), Евгением Куйвашевым 
(Свердловская область), Сергеем Митиным (Новгородская область). Также под угрозой 
оказались двое глав республик – Вячеслав Наговицын (Бурятия) и Александр Худилайнен 
(Карелия). 

Коснулся Песков и этой информации. «Я не могу в данном случае ничего анонсировать, 
но по мере того как президентом будут приниматься решения в плане руководства регионов, 
мы будем вас незамедлительно информировать, – отметил он. – Пока мне нечего больше 
добавить к сказанному». 

Infox.ru 
 

Оклады россиян предлагают «привязать» к зарплате президента 
Заработные платы руководителей, их заместителей и главных бухгалтеров всех 

государственных и муниципальных учреждений, компаний, предприятий, а также 
госкорпораций и внебюджетных фондов могут привязать с одной стороны — к зарплате 
президента страны, с другой — к средним зарплатам работников всех этих организаций, а с 
третьей — к трудовым успехам начальников. 

Это произойдет, если Госдума поддержит поправки в Трудовой кодекс, разработанные 
группой депутатов Госдумы. На среду, 8 февраля, намечено рассмотрение этого документа в 
нижней палате парламента. 

Итак, его авторы предлагают ограничить зарплаты представителей всех руководящих 
должностей любых государственных и муниципальных организаций и предприятий, более 
пятидесяти процентов акций (долей) в уставном капитале которых находится в 
государственной или муниципальной собственности. 

А именно, во-первых, устанавливать им зарплату, исходя из сложности управления 
предприятием, его технической оснащенности, объемов производимой продукции и 
показателей результативности самих начальников. 

Во-вторых, установить, что ежемесячный должностной оклад, стимулирующие иные 
выплаты начальников (за исключением выходных пособий, компенсаций в связи с 
прекращением трудовых договоров) не должны превышать среднемесячное денежное 
вознаграждение президента России по показателям предыдущего календарного года. Для 
выходных пособий тут сделано исключение, поскольку законодательство и так уже 
ограничило размер трехкратного среднего месячного заработка, говорится в пояснительной 
записке к документу. 

И в-третьих, сделать их зарплату кратной по отношению к зарплатам всех остальных 
работников предприятий и учреждений: один к восьми. 

Кстати, распространяет законопроект все эти нормы и на членов коллегиальных 
исполнительных органов, заключающих трудовой договор. 

Напомним, что с этого года вступил в силу закон, которым ограничиваются зарплаты 
руководителей, их заместителей и главбухов государственных и муниципальных предприятий 
и учреждений и устанавливается их кратность от зарплат работников. Но его положения не 
распространяется на госкорпорации и разного рода АО и ООО с госкапиталом, что отличает 
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действующий документ от предлагаемого к рассмотрению. Да и зарплата главы 
госкомпании сейчас вполне может быть выше, чем у президента страны — закон не 
ограничивает. 

По мнению авторов законопроекта, в случае его принятия, он позволит не допустить 
чрезмерного и неоправданного расходования бюджетных средств в нынешних условиях и 
установить принципы социальной справедливости, а также эффективности управления на 
госпредприятиях. 

Российская газета 
 

Первый приговор по статье о недоносительстве из «пакета Яровой» вынесли в России 
Кировский районный суд Астрахани в понедельник вынес приговор астраханцу 

Улукбеку Гафурову, признав его виновным в том, что он не сообщил о преступлении. 
«Гафуров признан виновным по ст. 205.6 УК РФ (несообщение о преступлении) и 

приговорен к штрафу в 70 тыс. рублей. Установлено, что он, обладая достоверной 
информацией о том, что его знакомый прошел подготовку в лагере боевиков, а позже воевал 
на стороне террористов, не сообщил об этом в правоохранительные органы», — сообщила 
агентству «Интерфакс» представитель областной прокуратуры Юлия Свитина. 

Она отметила, что дело было возбуждено по материалам управления ФСБ 
Астраханской области. 

По данным прокуратуры региона, это первый приговор в РФ, вынесенный по статье 
«несообщение о преступлении», которая появилась в Уголовном кодексе после принятия в 
2016 году «пакета Яровой». 

В управлении ФСБ Астраханской области агентству рассказали, что Гафуров не 
сообщил в правоохранительные органы о своем знакомом, гражданине Киргизии Равшане 
Акбарове. В декабре 2016 года Северо-Кавказский окружной военный суд в Ростове-на-Дону 
признал его виновным по ст.205.3 УК РФ и ч.2 ст. 208 УК РФ (участие в вооруженном 
формировании, не предусмотренном федеральным законом). Он приговорен к 8 годам 
лишения свободы в колонии строгого режима. 

Президент РФ Владимир Путин в июле 2016 года подписал закон «О внесении 
изменений в федеральный закон «О противодействии терроризму» и отдельные 
законодательные акты Российской Федерации в части установления дополнительных мер 
противодействия терроризму и обеспечения общественной безопасности. Документ был 
внесен на рассмотрение Госдумы РФ депутатом Ириной Яровой и сенатором Виктором 
Озеровым. 

INTERFAX.RU 
 

Средний размер пенсии превысил в России 14 тыс. рублей. К 2019 году размер ее 
достигнет 15 тыс. рублей  

Пенсии россиян в 2017–2019 годах, исходя их бюджета, вырастут по фактической 
инфляции больше чем на 1 тыс. рублей и достигнут 15 тыс. рублей. Об этом заявил глава 
Пенсионного фонда России Антон Дроздов. 

Он подчеркнул, что пенсии ветеранов и участников войны составят 40 тыс. рублей. 
Глава ведомства также отметил, что в 2017 году размер средней пенсии составит 14 тыс. 

рублей. 
С 1 апреля 2017 года пройдет индексация социальных пенсий на рост индекса 

прожиточного минимума, отметил Дроздов и добавил, что с 1 августа произойдет перерасчет 
пенсий для работающих пенсионеров в среднем на 200 рублей, сообщает «Утро.Ру» со 
ссылкой на ТАСС. 

«Известия» 
 

В Минфине назвали угрозы для развития российской экономики 
Динамика нефтяных цен наряду с сохранением геополитической напряженности будет 

являться потенциально рисковым фактором для российской экономики. Об этом говорится в 
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«Основных направлениях государственной долговой политики РФ на 2017—2019 годы», 
подготовленных Минфином РФ. 

«В предстоящем периоде одним из ключевых рисков для российской экономики по-
прежнему будет являться динамика нефтяных цен. С учетом глобальных тенденций спроса и 
предложения ожидается, что в указанном периоде цены на нефть будут колебаться в 
пределах 40-60 долларов США за баррель», — сообщается в документе. 

По данным Минфина, существенным риском остается сохранение геополитической 
напряженности. «Угроза эскалации этой напряженности негативно влияет на деловую и 
потребительскую активность», — говорится в документе. 

Другим фактором, негативно влияющим на уровень спроса на национальном долговом 
рынке, стало решение о «заморозке» до 2019 года формирования гражданами России 
накопительной части пенсии, которая, по сути, является «естественным источником 
„длинных“ денег, наличие которых относится к числу важнейших предпосылок для 
стабильности рынка долгового капитала в любой стране», поясняется в тексте. 

В Минфине признали, что предстоящий трехлетний период несет в себе значительную 
макроэкономическую неопределенность и существенные риски для национальной экономики. 
«Их материализация может привести как к недополучению федеральным бюджетом доходов 
и ограничению числа источников финансирования дефицита федерального бюджета, так и к 
появлению инициатив, направленных на увеличение государственных расходов», — 
добавили в министерстве. 

К внешним условиям, которые будут оказывать значительное влияние на развитие 
национальной экономики в 2017—2019 годах, отнесены медленное восстановление мирового 
экономического роста, слабый внешний спрос и «подавленность» традиционных для России 
сырьевых рынков. Среди внутренних условий — недостаточная диверсификация экономики, 
сложная демографическая ситуация, низкий — по отношению к ВВП — уровень, а также 
качество инвестиций, существенные масштабы структурного дефицита федерального 
бюджета при большой доле бюджетных расходов в ВВП. 

Заметим, что сегодня, в 13:30 мск, стоимость апрельских фьючерсов на североморскую 
нефтяную смесь эталонной марки Brent опустилась на 0,19% до $56,7 за баррель. Цена 
мартовских фьючерсов на нефть марки WTI выросла на 0,06% до $53,86 за баррель. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 
«Заработала современная система профотбора»    

Назначение 37-летнего Максима Решетникова и. о. пермского губернатора логично на 
фоне предыдущих появлений молодых глав регионов в Калининграде и Севастополе. Кремль 
демонстрирует курс на обновление губернаторского корпуса за счет 30–40-летних 
высокообразованных технократов. С чем связан подобный подход и как именно отбираются 
кандидаты? 

В понедельник президент Владимир Путин принял отставку Виктора Басаргина с поста 
губернатора Пермского края. Исполняющим обязанности главы региона назначен Максим 
Решетников, возглавлявший до сих пор департамент экономической политики и развития 
Москвы.  

Встреча Путина с Решетниковым прошла в Ново-Огарево. «Максим Геннадьевич, вы 
урожденный пермяк, учились там и начали работать», – сказал президент и предложил 
Решетникову вернуться на малую родину в качестве и. о. губернатора. Тот ответил, что это 
будет большая честь для него и большое доверие, передает РИА «Новости».  

По словам Решетникова, у Пермского края очень большой потенциал, но предстоит 
сделать немало, чтобы этот потенциал в большей степени работал на благо жителей 
региона. Путин отметил, что Решетников хорошо знает ситуацию в регионе, и выразил 
надежду, что он сделает все возможное для оправдания ожиданий жителей края. При этом 
президент подчеркнул, что решать проблемы нужно, опираясь на то, что было сделано 
предыдущей командой.  
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Мэр столицы Сергей Собянин отметил эффективность работы Решетникова в 
правительстве Москвы, заявив, что тот получил огромный практический опыт работы в 
крупнейшем мегаполисе. «Показал себя эффективным управленцем», – написал Собянин на 
своей странице «ВКонтакте», пожелав Решетникову успехов в реализации поставленных 
президентом задач. Как ожидается, во вторник Решетников будет официально представлен 
чиновникам и общественным деятелям в Перми.  

Генеральный директор медиахолдинга «Эксперт» Валерий Фадеев рассказал газете 
ВЗГЛЯД: по его сведениям, в администрации президента подготовлена система оценки как 
региональных руководителей, так и кандидатов на эти высокие посты – и эта система, 
похоже, заработала. «Максим Решетников уже прошел сквозь это сито, и его назначение на 
высокую, очень ответственную и сложную должность и. о. руководителя Пермского края – это 
как раз результат того, что заработала современная система профотбора. Ранее зачастую 
решения подобного рода принимались по субъективным критериям, сейчас же заработали 
критерии объективные», – сообщил эксперт.  

Деятельность губернаторов, по мнению Фадеева, будут оценивать по совокупности 
показателей. В первую очередь, считает политолог, по социально-экономическим 
результатам управления регионами, привлечению инвестиций, созданию рабочих мест, 
размерам заработных плат в регионе.  

Кроме того, отметил Фадеев, важным при оценке является электоральный фактор, 
насколько удачно выступает на выборах сам губернатор, насколько честно и 
профессионально проводятся местные выборы в регионе. «Ну и, наконец, третья группа 
факторов – это доверие президента. И тут большую роль играет замешанность регионального 
главы в коррупционных скандалах. Это может служить основанием для утраты доверия», – 
добавил он.  

Эксперт считает: если произойдут новые отставки и рокировки в губернаторском корпусе, 
то они будут обусловлены в первую очередь тем, что заработали эти новые критерии оценки.  

Руководитель Фонда развития гражданского общества Константин Костин выбор в пользу 
Решетникова назвал «очень точным и логичным решением». Костин полагает, что есть все 
основания ожидать, что Решетников станет консолидирующей фигурой и предложит 
программу, которая объединит региональные элиты и понравится гражданам края.  

При этом эксперт предложил не связывать ротацию губернаторского корпуса с 
предстоящими в 2018 году президентскими выборами. «Ротация губернаторов, 
совершенствование законодательства в этой сфере имеет своей целью (...) повышение 
качества жизни людей, более быстрого решения имеющихся проблем», – цитировала Костина 
газета ВЗГЛЯД.  

«Басаргин пытался честно работать, он опытный руководитель. Думаю, его опыт будет 
востребован на другой работе. Возникшие проблемы не были связаны с какими-то 
коррупционными претензиями, серьезными просчетами. Но губернатор должен быть не 
только экономическим управленцем, он должен быть и политическим лидером региона, 
консолидирующей фигурой», – отметил Костин.  

По мнению политологов, в назначениях последнего полугодия в губернаторском корпусе 
уже заметен тренд – политических тяжеловесов сменяют молодые профессионалы. Так, 
главой своей администрации президент назначил Антона Вайно, министром экономики – 
Максима Орешкина, а главами регионов в Калининград и Севастополь направил еще двух 
молодых управленцев – Антона Алиханова и Дмитрия Овсянникова.  

«Назначение Решетникова продолжает тот тренд, который сложился еще в прошлом 
году. Это курс на быструю интеграцию во власть как на федеральном, так и на региональном 
уровне молодых профессионалов, 30–40-летних технократов», – заявил радио «Коммерсантъ 
FM» политолог Владимир Слатинов.  

«Во-первых, они все имеют хорошее образование, во-вторых, имеют опыт госслужбы, 
это очень показательно, они все проработали в государственном управлении, причем не на 
топ-должностях, но на знаковых должностях на момент назначения на те должности, которые 
им предложили, уже высокого уровня. Они понимают, как функционирует государственная 
машина», – сказал Слатинов.  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

12 

По его мнению, с серьезными модернизационными стратегиями, которые 
будут реализовываться в ближайшие годы, лучше справятся молодые профессионалы, 
направленные из центра. Пермский край – это очень серьезный экономический актив 
государства, напомнил эксперт, и выбор пал именно на деполитизированного технократа-
профессионала, который будет реализовывать задачи центра, но будет пытаться согласовать 
их с местными элитами. «Пермские элиты, в общем, тоже не лыком шиты», – подчеркнул 
Слатинов.  

Решетников родился в июле 1979 года в Перми. В 2000 году окончил Пермский 
государственный университет по специальности «экономист-математик», в 2002 году получил 
специальность «лингвист-переводчик». Кандидат экономических наук.  

В 2000–2005 годах Решетников был начальником отдела планирования бюджетных 
доходов и расходов, начальником отдела региональных финансов и инвестиций, 
заместителем начальника главного управления экономики администрации Пермской области. 
В 2005–2007 годах – первый зампредседателя департамента планирования Пермской 
области, первый заместитель руководителя администрации губернатора Пермского края.  

С 2007 по 2009 годы занимал должность заместителя директора департамента 
межбюджетных отношений, затем – директора департамента мониторинга и оценки 
эффективности деятельности органов государственной власти субъектов РФ Министерства 
регионального развития РФ. В 2009 году возглавил администрацию губернатора Пермского 
края.  

Одновременно в 2009 году включен в первую сотню кадрового резерва президента РФ. В 
2009–2010 годах – директор департамента госуправления, регионального развития и 
местного самоуправления правительства РФ. С 2010 года – первый заместитель 
руководителя аппарата мэра и правительства Москвы. В апреле 2012 года назначен на 
должность министра правительства Москвы – руководителя департамента экономической 
политики и развития.  

Что же касается уходящего пермского губернатора, то Валерий Фадеев сообщил, что они 
лично знакомы, и он знает Виктора Басаргина как порядочного человека. «Поэтому не думаю, 
что его отставка связана с каким-то участием в коррупционном скандале», – сказал эксперт, 
добавив, что не стоит списывать со счетов Пермский край, это далеко не последний регион в 
плане экономического развития в России.   

Уходящий губернатор будет востребован на новой должности, полагает и Константин 
Костин. «Басаргин – опытный руководитель. У него есть опыт работы и на региональном, и на 
федеральном уровне. Безусловно, он, думаю, будет востребован», – сказал он.  

Костин также отметил, что в администрации президента сформулирован достаточно 
системный и объективный подход, согласно которому эффективность руководителей 
субъектов оценивается по трем основным критериям: динамика социально-экономического 
развития; политическая ситуация, комплекс вопросов, касающихся социального 
самочувствия, доверия к власти; отсутствие претензий, связанных с конфликтом интересов и 
коррупцией.  

Костин считает, что не во всех регионах имеющиеся проблемы будут решаться путем 
замены кадров. «Не везде в проблемных территориях, как мне кажется, для решения 
проблем будет применен подход ротации, поскольку ротация ради ротации смысла не имеет. 
Важно, чтобы в результате ротации приходили госуправленцы и политики, которые сумеют 
улучшить ситуацию», – отметил эксперт. 

Взгляд 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 07.02.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 58, 71 ▼ 0, 60 

EUR 63, 16 ▼ 0, 66 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


